

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

---

Ottawa, le 25 janvier 2013

### **MGR PRENDERGAST CÉLÈBRERA UNE MESSE MULTILINGUE ET COLORÉE LE DIMANCHE 27 JANVIER 2013**

*C'est avec une grande joie que Mgr Terrence Prendergast, s.j., archevêque d'Ottawa, présidera la Messe multiculturelle ce dimanche, 27 janvier 2013 à 14 h 30 en la Basilique-cathédrale Notre-Dame - 385, promenade Sussex, Ottawa. Tous sont invités à y assister.*

Il y a seulement quelques mois, le pape Benoît XVI a canonisé la première sainte autochtone nord-américaine. De nombreuses célébrations ont eu lieu à Rome et ailleurs. Lors de la Messe multiculturelle, nous, les catholiques d'Ottawa, remercierons le Seigneur pour la canonisation de sainte Kateri Tekakwitha.

Plus de 750 membres de nos paroisses nationales ont été invités à se joindre à la procession – dans laquelle nous mettrons en vedette une exposition de costumes traditionnels et des drapeaux.

« C'est un grand plaisir pour moi de pouvoir célébrer le multiculturalisme d'Ottawa et du Canada, ainsi que la nature universelle de l'Église », explique Mgr Prendergast.

« J'ai hâte d'accueillir les membres de nos communautés ethniques et nationales, y compris les autrichiens, les burundais, les chinois, les congolais, crie, dominicains, salvadoriens, des philippins, des allemands, des guatémaliens, des haïtiens, des irakiens, des irlandais, des karens, des libanais, des lituaniens, des malgaches, des slovaques, des coréens, des sri lankais, des suisses, des syriens, des taiwanais, des ukrainiens, de nos paroisses à Ottawa », a ajouté Mgr Prendergast.

La Messe sera célébrée à l'aide de prières et de lectures dans quelque 10 langues. Une réception avec des plats internationaux suivra dans la salle paroissiale.

-30-

---

**Contacte pour les médias :** Sarah Du Broy  
Agente des communications  
613-738-5025, poste 238  
[sdubroy@archottawa.ca](mailto:sdubroy@archottawa.ca)